
17 luglio 2023                                    Consiglio Pastorale Parrocchiale  
 

Dopo la preghiera iniziale, si è passati ai punti dell’OdG 
 
-   Animazione della Novena della Madonna della Neve    
-   Attività liturgiche/formative per il periodo della Sagra (es. processione)  
 
E’ stato sottolineato come la parte gastronomica e ricreativa sia un bel momento di 
aggregazione che va oltre la nostra comunità ma l’aspetto liturgico/spirituale spesso passa 
in secondo piano. Si vorrebbe arrivare a coinvolgere anche le persone che abitualmente 
non frequentano senza la pretesa di intralciare l’organizzazione pratica della sagra. 
 
Le Messe della novena fatte nei vari punti della parrocchia possono essere un modo per 
fare sentire la vicinanza a tutti cercando nel nostro piccolo di essere una “chiesa in uscita”. 
Non basta però sperare che “la gente venga a messa” senza cercare modi di 
coinvolgimento e attualizzazione delle nostre liturgie anche nel linguaggio. 
 
Partendo dalle risposte sulla Messa date nei questionari del sinodo, i punti in cui 
maggiormente erano richiesti interventi apparivano: l’Omelia, le Preghiere dei Fedeli, la 
Partecipazione alla preparazione della liturgia, la preparazione delle letture, gli Avvisi alla 
comunità. 
Nella Messa degli Anniversari di Matrimonio di domenica 30 luglio cercheremo di toccare 
alcuni di questi punti. 
Si è deciso: 
- Il programma delle Messe è già stato stampato, quindi per quest’anno ci siamo dati 
l’impegno di preparare a turno per ogni messa le 4 preghiere dei fedeli, cercando che siano 
attuali, legate alla vita della comunità e a situazioni aggiornate al quotidiano. 
- Verranno fatti dei piccoli manifesti informativi da spargere per il rione, per informare della 
data/ora della Messa in quel luogo 
- Si propone inoltre la costituzione di una piccola commissione liturgica che durante il 
prossimo anno faccia proposte di cambiamento al riguardo. 
 
Riguardo la Processione del 5 Agosto si è deciso che dopo la messa alle 18 nel cortile 
dell’asilo, ripeteremo il percorso fatto per il Corpus Domini, con 3-4 soste con una piccola 
riflessione. Giuseppe preparerà delle brevi presentazioni di donne della Bibbia che hanno 
prefigurato Maria. E’ emersa anche la proposta di un percorso alternativo per la 
processione: Chiesa- Cimitero- Chiesa, con riflessione, preghiera per i defunti e per chi sta 
lavorando alla sagra nell’area adiacente. Verrà presa in considerazione per l’anno 
prossimo. 
 
Durante l’autunno cercheremo un biblista che venga a fare una serata in cui colleghi la 
devozione mariana, importante per la nostra comunità, ai fondamenti biblici. 
 
Giuseppe ha poi proposto un tentativo per cambiare la preghiera “O vergine 
gloriosissima…” in lingua corrente con richiami teologici aggiornati. Ognuno potrà proporre 
modifiche poi la presenteremo durante la novena. 
 
Riguardo il posizionamento della mostra sulla Laudato si’ che si terrà durante la Sagra nei 
giorni 3-4-5 agosto, si valuterà quando avremo i pannelli/vele dove è meglio farla. 
  
-  Per la data del prossimo consiglio si è deciso di farlo la settimana successiva alla 
presentazione che il Vescovo farà del nuovo anno pastorale (indicativamente nella seconda 
metà di settembre) Pietro e Checco faranno il solito sondaggio per trovare la data migliore 
per tutti (da evitare i giorni 6 e 20 x Vangelo nelle case e  22 e 28 in cui ci saranno incontri 
sulla cura del Creato). 


